

Lettre de Claude Elsen à Jean Paulhan, 1957

Auteur : Elsen, Claude (1913-1975)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Citer cette page

Elsen, Claude (1913-1975), Lettre de Claude Elsen à Jean Paulhan, 1957, 1957. Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site [HyperPaulhan](#)

Consulté le 23/04/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/16056>

Information sur la lettre

Date 1957

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 14/03/2023 Dernière modification le 15/04/2025

lundi soir

[1957]

Mon cher Jean,

Me voici soutain et de manière tout à fait imprévue très occupé (jusqu'à fin juillet, date de notre départ pour la Haute-Savoie). On m'a mis un rapport avec un curieux personnage hongro-américain, qui veut publier un petit ouvrage sur la politique américaine (il est pour), on est empêché par sa méconnaissance du français (qu'il parle mal et n'a écrit pas), et m'a engagé pour le faire. Je parle avec lui 2 ou 3 après-midis, noir vernis, et ma tâche consiste à tenir de nos entretiens la matière dudit ouvrage. C'est honnêtement payé.

Nous espérons toujours vous voir avec les Pilotes à Cordon (Haute-Savoie) en juillet. Nous y passerons le mois avec les Poulet, dans le chalet familial. Tous allez toujours à Grilly ?

Nous passerons le mois d'août à Paris (ce n'est pas du tout désagréable) et nous espérons pouvoir, en septembre, emménager dans notre maisonnette de Jonville-sur-Juine, où il nous tarde de vous accueillir.

Bien affectueusement

Claude